



*Aumônerie de l'hôpital
psychiatrique d'Evreux-
Navarre
Message de Noël aux sans
abris*

« Nous sommes des patients
du centre hospitalier
spécialisé.
Parfois nous nous plaignons
de devoir rester dans ce lieu
sans pouvoir faire ce qu'on
voudrait. Mais nous avons la
chance d'être nourris,
blanchis, logés.
En cette période de Noël,
nous pensons bien à vous qui
n'avez pas cette chance.
Nous espérons que vous
pourrez trouver un peu de
chaleur humaine pour que ce
Noël soit un bon Noël et que
l'année prochaine soit
meilleure pour vous. »